

COMUNICACIÓN DE HECHOS RELEVANTES

De conformidad con la Circular 2/1993 y 4/1998 les comunicamos lo siguiente:

EL GRUPO CORTEFIEL INICIA NEGOCIACIONES CON LOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES PARA CONCENTRAR SUS CENTROS DE PRODUCCIÓN ESPAÑOLES EN SU FÁBRICA DE MÁLAGA, CESANDO LA ACTIVIDAD DE FABRICACIÓN EN MADRID.

El cese de actividad del centro de producción madrileño afectaría a un máximo de 150 personas siendo la plantilla total del Grupo Cortefiel de unas 9.000 personas.

El principal objetivo de esta decisión se enmarca en la necesidad de mantener la competitividad de sus líneas comerciales en el mercado, concentrando sus procesos de fabricación en España de forma más eficaz en un único centro.

El cese de la actividad de la fábrica de Madrid supondrá traslados al centro de producción de la compañía en Málaga, así como jubilaciones anticipadas, oferta de autoempleo para algunos colectivos y, si fuera preciso, extinciones de contratos.

La fábrica de Madrid está especializada en la confección de americanas para caballero y ha venido reduciendo su capacidad históricamente, y en especial desde el expediente de regulación de empleo que se realizó en 1996.

Y para que conste a los efectos oportunos, lo firma en Madrid a 24 de enero de 2005

Gonzalo Hinojosa Fernández de Angulo
Presidente.